

11. Ironman Austria - 05.07.2009

Es ist geschafft!!!

Am vergangenen Sonntag um ca 17:51 Uhr überschritt ich die magische Linie auf der Zielgeraden bei der Ironman-City in Klagenfurt. Nach 10:50:54 war die Mission Ironman 2009 erfolgreich beendet.

Ein herzliches Dankeschön jetzt schon mal an alle Supporter auf der gesamten Strecke, alle Speedies, die die Mühen eines ganzen Tages am Rande des Ironman auf sich genommen haben und natürlich auch jenen, die in Gedanken bei mir waren.

In den nächsten Tagen werde ich die Eindrücke des längsten Tages 2009 in einen Bericht fassen und online stellen.

to be continued...